

Tres sujetos fueron detenidos con arsenal para robar en pleno centro de Llole

En patrullaje preventivo Carabineros atrapó a dos chilenos y un colombiano que fueron sorprendidos con herramientas para robar en una farmacia. Operativo reveló una posible red criminal dirigida a distancia.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidersonantonia.cl

A penas despuntaba el alba por las orillas del puerto cuando tres figuras sospechosas fueron detectadas merodeando por la avenida Divina Providencia, justo frente a la plaza de Llole.

El reloj marcaba las 5 de la madrugada y a esa hora el silencio del lugar solo era interrumpido por los pasos furtivos de los hombres que observaban detenidamente los candados de la Farmacia Cruz Verde, como si buscaran algún punto débil en la fachada.

A esa misma hora funcionarios de carabineros de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Prefectura de San Antonio, que había intensificado sus patrullajes en el área tras una serie de robos en lugares no habitados, detectaron de inmediato la escena que pintaba para convertirse en sitio del suceso.

En esas circunstancias los efectivos de la SIP actuaron con metódica precisión.

El equipo, conocedor de los patrones delictivos en la zona, realizó



ESTA FARMACIA UBICADA EN PLENO CENTRO DE LLOLE ESTABA EN LA MIRA DE LOS DELINCUENTES.

un control de identidad investigativo. La tensión en el ambiente era palpable.

Al inspeccionar el vehículo de los sospechosos, los carabineros encontraron un arsenal de herramientas de corte que claramente no tenían fines lícitos, ya que entre lo incautado había tridentes tipo diablo, galleteros eléctricos, guantes anticorte, destornilladores y alicates. Elementos que, en manos de los tres hom-

5.00

de la madrugada de ayer, carabineros de la SIP arrestaron al trío de delincuentes sospechosos de robo.

bres sospechosos, contaban una historia más clara que cualquier confesión.

PRONTUARIO Y LLAMADA

Dos chilenos y un colombiano, todos con antecedentes penales por delitos similares, fueron detenidos en el acto.

Pero algo más curioso aún capturó la atención de los efectivos policiales. Durante el operativo, uno de los detenidos hablaba por teléfono, recibiendo indicaciones de un cuarto individuo que, al notar la presencia de carabineros, cortó la comunicación de inmediato, dejando entre-



EL ARSENAL QUE CARABINEROS REQUISÓ A LOS DETENIDOS.

ver que este trío no actuaba solo.

Al parecer, la operación estaba siendo dirigida a distancia, añadiendo un componente más siniestro al modus operandi.

La detención de los sospechosos fue rápida y eficiente, mientras se daba cuenta del procedimiento al Ministerio Público, la SIP lideraba la diligencia, garantizando que todo se ejecutara conforme a lo planificado.

Las bitácoras policiales registraron el suceso y, a la espera de la apertura de la farmacia, se coordinó

una entrevista con el encargado del local para darle detalles del procedimiento y reforzar las medidas preventivas.

Además, desde Carabineros se prometió continuar con los patrullajes focalizados en horas nocturnas por las áreas comerciales de San Antonio para disuadir futuros intentos de robo.

El operativo de la madrugada del martes no solo impidió un delito, sino que puso al descubierto una red de delincuentes organizada y decidida, que operaba bajo el manto de la oscuridad. ✪